

Thay Ninoschka Flores Leiterin Mixology Pop-Up

(per Mailversand)

Bern, 22. Mai 2023

Stellungnahme QM3: Pop-Up am Eigerplatz (Mixology)

Geschätzte Thay

Wir danken Dir für die Möglichkeit, zum geplanten Pop-Up am Eigerplatz Stellung nehmen zu dürfen. Wir nehmen diese gerne wahr.

A) Allgemeine Einschätzung

Die QM3 begrüsst das revidierte Projekt Mixology mehrheitlich.

B) Bedenken

Eine Minderheit in der QM3 stört sich an der Dauer des Pop-Ups (12 Wochen) und an den Emissionen durch die Musik und die Filme.

Besten Dank, dass Du diese Stellungnahme dem Polizeiinspektorat weiterleitest.

Die Stellungnahme wurde von der QM3-Delegiertenversammlung vom 22. Mai 2023 mit 5 Ja-Stimmen, 2 Nein-Stimmen und 4 Enthaltungen verabschiedet.

Freundliche Grüsse

QM3 – Quartiermitwirkung Stadtteil 3

Johannes Schwarz, Präsident

Patrick Krebs, Geschäftsleiter

P. Wiels